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Ao vigésimo oitavo dia do mês de junho de dois mil e vinte e três, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da Secretaria 

Municipal de Educação, às nove horas, para a realização da REUNIÃO ORDINÁRIA. 
Estavam presentes os conselheiros Carolinna Chiapinni Bertosso, Paula de Campos 

Bueno, Eliane Aparecida Ferreira, Ariane Proença do Nascimento, Adriene Norma 

Viviani de Oliveira, Gislene Angélica Conceição, Regiane Gomes Sousa, Bruno Reis 

Moreira Nacano, Sônia Regina Mendonça, Rodolfo Alves de Souza, Camila Vicentini 

Pinheiro, Daniel de Godoi Franco, Dorca Pascoal dos Santos e Claudia Pizzinatto. 

Ocupando a presidência desse colegiado, a conselheira Paula de Campos Bueno deu 

início informando ao pleno as justificativas de ausências dos conselheiros. 1. Item da 

pauta: devolutiva de ofícios. Não haviam ofícios de devolutiva recebidos no período. 

2. Item da pauta: iniciou a reunião com a apresentação do setor de Inclusão - 

apresentação da equipe: atende 59 escolas; 355 AEE; 695 alunos salas; 13 

professores auxiliares (TEA); Sara -interpretes Libras; público alvo, sala de recursos, 

alunos com deficiência/ transtorno globais/ superdotação. Sendo o caminho Matrícula, 

anamnese, PEI - quando necessário - pode ser revisto quando interfere o pedagógico. 

Atendimentos no CEI - na unidade em sala e contra turno AEE e criança em sala de 

aula. Sala de recursos é feito o atendimento sem fundamentação pedagógica, isto 

sendo responsável o professor regular. Feito o PEI - observação em todo contexto 

escolar, orientação com os pais, formação mensal dos educadores, apoio escolar, 

avaliação interna, seus recursos e necessidades descritas.   A quantidade de alunos 

atualmente na rede Municipal de Ensino é 20600 no total, sendo atendidos em maio 
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1884, laudados, cerca de 9% da rede. O encaminhamento para AEE, avaliação aluno 

e família, CRIES, elaboração de Estudos de Casos, e caso necessário elaborar o PEI. 

A Inclusão hoje conta com 8 equipes nos CRIE’s: 13 psicólogos, 8 assistentes sociais, 

7 fonoaudiólogos;  7 T.O’s, 2 musicoterapeutas. São 3 CRIE’s - centros de 

atendimentos localizados no Casa Branca, Tinga e Perequê. Em extensão ao 

atendimento familiar ainda com o Projeto Fortalecer e Projeto Atender em família. 

Projeto Amigão de Transporte Escolar. Conselheira Claudia agradeceu disse que 

precisa aumentar a divulgação deste maravilhoso trabalho. Conselheira Ariane 

agradece e pede a publicidade das informações aos pais. A Conselheira Adriene 

sugere que no conselho uma apresentação da Secretaria Municipal de Saúde, quanto 

à continuidade do atendimento para a demanda do trabalho da inclusão.  A Senhora 

Daniela,  Assistente Social, falou da importância da Educação Inclusiva ter resistido 

nos últimos 4 anos. O Conselheiro Daniel falou sobre a contratação de estagiário de 

licenciatura especificas para o acompanhamento no FUND II.  A conselheira Eliane 

sugeriu que essa  apresentação da estrutura do setor de Educação Inclusiva seja feita  

para todos os servidores da Educação, principalmente pra os ADI’s. A presidente/ 

conselheira Paula agradeceu a participação e também os trabalhos  realizados pela 

da equipe da Inclusão e colocou o conselho a disposição do setor contribuindo na  

divulgação e parceria garantindo o direito de todos ao acesso a Educação de 

qualidade. A psicóloga agradece pelo espaço e aproveita para falar que para garantir 

atendimento de excelência termos bons profissionais têm que melhorar as questões 

de remuneração e estabilidade. 3.Item da pauta - resposta ao TCU, a Presidente 
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Paula leu a resposta elaborada por esse colegiado ao Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo – TCESP / TC -004493.989.23 - Processo de acompanhamento do 
1º Semestre de 2023. Ensino - Item 17.  - Apresentar relatório de diagnóstico 

anterior à elaboração dos planos de 2023, contendo o levantamento de problemas, 

necessidades e deficiências. (Tribunal de Contas do Estado de São Paulo – TCESP / 

TC -004493.989.23). O Conselho Municipal de Educação, gestão 2021/2023, teve sua 

atual mesa diretora constituída em outubro de 2022 e iniciou suas tratativas em busca 

de formação dos Conselheiros sobre suas respectivas atuações no monitoramento do 

Plano Municipal de Educação e no Plano Municipal da Primeira Infância. Conforme 

registrado em Ata - reunião ordinária de fevereiro de 2023, em parceria com a União 

Nacional dos Conselhos Municipais de Educação do Estado de São Paulo 

(UNCME/SP), realizou no mês de março de 2023 a 5ª edição do programa Diálogos 

Itinerantes. O objetivo da ação foi desenvolver formações com os territórios paulistas 

em prol do aprimoramento dos membros dos Conselhos Municipais ligados à 

Educação, bem como de outras políticas públicas, e ainda, dos profissionais e 

trabalhadores da educação. Articulou no mês de maio do corrente ano a participação 

dos membros do Conselho, entre os dias 04 de 06, da capacitação no XXVII Encontro 

Estadual dos Conselhos Municipais de Educação, em Itapetininga- SP. Essas ações 

visam, dentre outros objetivos, fornecer subsidio para o conselho Municipal de 

Educação e demais funcionários as atividades de acompanhamento do Plano 

Municipal de Educação e Plano Municipal da Primeira Infância. Plano Municipal de 

Educação - Em 30 de março de 2023, em reunião ordinária do CME, o Plano 
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Municipal de Educação foi analisado pelo pleno que se respaldou na Lei Municipal Nº 

2.236/2015 que normatiza o CME como colegiado que, junto ao Fórum Permanente 

de Educação, instituído pelo Decreto Municipal nº 805, de 29 de novembro de 2017, 

realiza o monitoramento e a revisão do Plano Municipal de Educação em parceria 

com a Secretaria de Educação. Ação que deve ser realizada há cada dois anos e, que 

não é efetuada por seis anos, fato verificado através da análise da publicação de 

monitoramento de maio de 2018 referente ao biênio 2015- 2017. Após a análise, o 

pleno deliberou, por unanimidade, para a realização das tratativas iniciais para a 

feitura do acompanhamento do plano em questão por considerar como função do 

colegiado prevista e amparada legalmente. Atualmente, após oficiar a Secretaria 

Municipal de Educação, sobre a vigência do Fórum Permanente constituído em 2017 

e solicitar relatório técnico de cumprimento das metas do Plano Municipal de 

Educação, o presente colegiado aguarda respectivas respostas para prosseguir na 

estruturação do monitoramento do mesmo e na elaboração de relatório bienal. b) 

Plano Municipal pela Primeira Infância - Em outubro de 2022, em reunião ordinária do 

CME, o Conselho Municipal de Educação do nosso Município, representando por 2 

conselheiras no XXVI Encontro Estadual dos Conselhos Municipais de Educação do 

Estado de São Paulo,” realizado  nos dias 13, 14 e 15 de outubro de 2022, onde 

ambas tomaram conhecimento das atribuições deste colegiado na elaboração do 

“Plano Nacional da Primeira Infância” e demais temáticas discutidas no encontro. O 

pleno foi informado pelos representante da Secretaria Municipal Educação que o 

Município havia constituído o comitê, composto por agentes das áreas de Educação, 
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Saúde, Social, Conselheiros Tutelares, Representante dos Legislativos e da 

Sociedade Civil para a realização de diagnostico do Município que foi apresentado no 

Seminário Municipal pela Primeira Infância, realizado em 10 de fevereiro de 2023, em 

parceria com a Instituição AVANTE- Educação e mobilização social, em parceria com 

a Petrobras. Atualmente este Conselho aguarda momentos de apresentação do 

diagnóstico realizado pelo Comitê já constituído para inserção de seu trabalho na 

elaboração do Plano em questão. Sem nada a observa o texto foi aprovado por todos. 

O Conselheiro Bruno, nessa ato representando a Secretaria Municipal de Educação 

esclarece que apesar de todas as divergência no monitoramento do Plano Municipal 

de  Educação, a Secretaria Municipal esta respondendo ao TCU que apesar da falta 

do monitoramento do PME algumas metas foram atingidas e que estamos colhendo 

as informações que comprovam esses dados. Dados que estão divulgados e 

registrado em diversos órgãos como: 

https://www.ibge.gov.br/estatisticas/sociais/populacao/22827-censo-
demografico-2022.html  - Relatório Linha de Base/INEP/2014; que esse documento 

será apresentado ao CME assim que finalizado. Deixando registrado que só estão 

sendo apresentados indicadores que a Secretaria Municipal de Educação tem feito o 

possível para atingir as metas, que não depende somente dos nossos dados para 

alimentar o PME, não substituindo a função desempenhada pelo Fórum Permanente 

segundo a Legislação que o norteia. 3. Item da pauta: a minuta de criação e 

administração das paginas nas redes sociais de comunicação do Conselho e no seu 

território, por apreciada e aprovada por unanimidade pelos presentes. 4. Item da 

https://www.ibge.gov.br/estatisticas/sociais/populacao/22827-censo-demografico-2022.html
https://www.ibge.gov.br/estatisticas/sociais/populacao/22827-censo-demografico-2022.html
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pauta: A Presidente Paula fez a leitura da carta aberta protocolada a estes Conselhos 

pela conselheira Ariane Proença do Nascimento, após a leitura os Conselheiros 

Camila e Rodolfo solicitaram que se registra em Ata que a fala da Conselheira Ariane 

não reverbera o posicionamento da maior parte do Conselho. 5. Item da pauta: 

Comissão organizadora de eleição para a próxima composição do Conselho. O pleno 

deliberou que a comissão estará se reunião na modalidade on-line para as definições 

das ações iniciais para o Pleito. 6. Item da pauta: discussão e votação de oficio para 

pedido de pagamento de taxa de cartório para aquisição da lista de organização civis 

do município. Após discussão a votação aconteceu apontando o placar de 03 votos 

favoráveis e 10 contrários, sendo assim por maioria o pleno definiu estabelecer outras 

estratégias para o acesso a essa informação. 7. Item da pauta: denuncia EE. Alcides 

de Castro Galvão - a denúncia sobre situação sanitária foi acolhida pelo pleno que 

deliberou oficializar a Diretoria de Ensino de Caraguatatuba para obter informação 

detalhada sobre o caso e encaminhamentos feitos. 8. item da pauta: necessidade de 

reunião ordinária. A Presidente informou ao pleno que pelas próximas semanas serão 

agendadas reunião extraordinária para discussão e analises do Plano Municipal de 

Educação e Plano Municipal pela Primeira Infância. Nada mais constando, eu, Paula 

de Campos Bueno, presidente desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, 

lida e assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 28 de junho de 2023. 

 

 


